

Los Testigos de Jehová.

Los Testigos de Jehová niegan con furor e indignación que su movimiento sea religioso. Esto suena raro para aquellos que los han visto, o leído su literatura, la cual contiene más citas bíblicas que ninguna otra publicación religiosa que conozcamos. Esta está repleta de un lenguaje teológico muy marcado. Dios, Cristo, Reino de Dios, pecado, salvación, etc. Si esto no es religión, ¿entonces qué es?

La explicación que ellos dan descansa en el hecho y concepto que ellos tienen de la religión es unánime: Todo lo que la religión hace es contrario a la voluntad de Dios. "La religión es del Diablo." Ésta ha sido desenmascarada. Es la sombra del diablo - satanás y el enemigo número uno del cristianismo.

Según los Testigos de Jehová ellos son los heraldos de un nuevo día para restaurar el evangelio del Reino, el advenimiento de la Terciaria, goberno de Dios, representar ellos el verdadero cristianismo, ya que

2.

que Satanás consumió y degradó al cristianismo
que ellos son los apóstoles y profeta para la des-
trucción del oral en el mundo. Antes de 1931, ellos
^{no} se llamaban Testigos de Jehová, sino "misioneros",
también: Estudiantes Internacionales de la Biblia;
Precursores del Milenio. Rutherford pretendió
tanto que los llevó línea recta hasta él. En
una cierta ocasión le preguntaron a Rutherford
que explicara el origen de los T. de Jehová, y con-
testó que ellos hace 5,000 años que están aquí
en el mundo - Isaías 43:10-12. Hebreos 11. "Todos los
verdaderos cristianos eran testigos de Jehová". Ruth.

Sin embargo, el movimiento como hoy lo conve-
nimos se originó en año 1872 en la Ciudad
de Pittsburg, Pennsylvania bajo la dirección de Charles T.
Russell. Se dieron pastor Russell; pero él no
era predicador. Era laico. ~~Algun~~ trabajaba
en la Y. M. C. A. Nació en la Iglesia Presbi-
teriana - salió a la Iglesia Congregacional.
Allí dice él que fue inducido por el manto de
"infidelidad". De aquí volvió en culto
adventista, dice que le hizo bien. Se
dedicó a leer la Biblia y de aquí el
salto fue más grande: a fundador de
los llamados Testigos de Jehová

Aunque Russell fué fundador de los T. de Jehová.
 no obstante, en el "Yearbook" de 1945, el nombre
 de Russell había desaparecido. En 1880 Russell
 escribió su primer libro: "Alimentos Para los Cristianos
 que Pienzan". Para el año 1888, el Movimiento no
^{solo estaba} en Estados Unidos e Inglaterra, sino en China
 África, India, Tíngua y Haití. La organiza-
 tion fue sencilla: Presidente-Vice-Presidente-Secretario
 Tesorero y tres vocales - elegidos por aquellos que
 habían contribuido con \$10.000 al movimiento. Russell
 Presidente. En el año 1909 se formó en New York
 una nueva corporation con el nombre de
 "Asociación Pulpito del Pueblo". En 1939 también
 por el "Atalaya Bíblica y Sociedad de Tratados
 muy pocos hombres han escrito tanto como
 Pastor Russell. Ningún otro grupo ha
 usado tan extensamente y con éxito tan
 marcado como la prensa su mejor
 medio de propaganda. 13,000.000 de
 copias de libros de los P. Russell habían
 ^{sido} puestos en circulación a la hora de su
 muerte. El Plan Divino de los Idiomas"
 5,000.000. Todas las Exenturas enseñan
 acerca del Infierno 3,000.000

Russell fue ^{un} fotógrafo. Viajó un promedio de 30,000 millas por año. Su discurso favorito lo fue el "Drama Fotográfico de la Creación". El usaba una victrola para grandes multitudes. Murió en 1916 en Texas. Russell vs. Rutherford

Muchas divisiones han salido del cuello central, arguyendo que quieren las enseñanzas genuinas de Russell & quien tienen por profeta, predicador y fundador del movimiento.

El sucesor de Russell fue el juez Rutherford, era un gran administrador, aunque no gozaba de la misma popularidad de Russell. Rutherford esentó 18 libros y 32 pamphlets de 64 páginas cada uno. Rutherford murió en 1942, 8 de enero a la edad de 72 años. Su sucesor lo fue N.H. Knorr. Detrás añadió que desde 1921-1940. un total de 337,000.000 de copias de los libros de Rutherford, habían sido publicados, un promedio de 20,000.000 por año.

La organización de los T. de Jehová es es una jerarquía con ríctores de una autoridad. La democracia no se conoce. El movimiento se gobierna por un grupo de directores. La Atalaya Bíblica y la Sociedad

de Tratados de Nueva York, gobernada por 40 directores se ve a todos luces que ^{sol}_{los} dirige todo el movimiento. Rutherford era el director del grupo, y pese de aquél que se le oponían en el más radi de los detalles, se hace muy difícil saber cómo es la vida interna de ese movimiento. Stenck un profesor de la Universidad de Columbia afirma que esta organización "T. d." ha tomado todas las características de una sociedad secreta. Toda crítica ^{en contra} de este movimiento se le considera como inspirado por satanás. Uno de sus consejeros dejó el movimiento, y Rutherford y su séquito lo hizieron tanto que llevó el asunto ^{al} juez y éste le falló a su favor viéndose obligado a pagar \$25,000 como recompensa. Los cuartellos generales son un centro de autoridad en todo sentido. En los D. M. hay seis jefes regionales que tienen más autoridad que un obispo en la Iglesia de Roma. Padrón "T. d. S." si quiere ascender en la jerarquía tiene por ejemplo que someterse a todo lo que viene de arriba, por ejemplo

vender la cuota de libros, revistas y espuma literatura que se le exige vender y distribuir. Los pasajeros interantes tienen que rendir un informe de todo su trabajo. Ellos hacen la propaganda general, después empiezan de casa en casa a "catequizar". El negocio, norma y meta de cada "T. de J." es hacer "proselytos". No importa la posición o trabajo que realice un "T. de J.", tiene que rendir por cuota a n horas de servicio un promedio de horas semanales si quiere no ser hijo del "anatema".

Ninguna organización religiosa del mundo distribuye más literatura que los "T. de J.". Se da el caso que un solo año "1944" hicieron circular 5,000,000 de libros y panfletos, y casi un millón de revistas. Los pioneros son de hecho y claro de los "T. de J.". Esta organización no le da mucha importancia a la preparación académica. En 1943 fundaron el Colegio Bíblico el Atalaya, en N. Y. La escuela puede acomodar hasta 100 estudiantes. Se dan un curso de 5 meses "textos de la Biblia". Son "textos" de 2 años o más en el campo. Ponen en su Biblia.

?

Los "P." est. por tener una definición clásica en torno a lo que es un ministro; siempre han estado en contra de la corriente. En 1945 2,000 de los "T & J." fueron enviados a las prisiones federales. Ellos afirman que ninguna institución es capaz de ordenar, sino sólo Dios. Aunque los "testigos" creen que cada uno de ellos es un ministro, no obstante, sólo aquéllos que llevan una tarjeta de identificación se les puede llamar ministros.

Una de las cosas más raras de los "testigos," es saber que ellos poseen un palacio - una mansión en San Diego California, cuya propósito ^{es} tener todo listo para el día de la resurrección, y sus escogidos, allí establecer los cuartelos de su reino en este mundo, es decir, la Teocracia - lo compraron 1929. Los "testigos" tienen varias fincas, muy grandes, la más grande, es la Finca del Reino en N. Y. Tienen varias estaciones de radio. Rutherford ataca a las iglesias protestantes; pero su batir contra la de Roma está más allá de lo normal. Su interés por la llegada a este mundo de la "teocracia" es tal que que viven en un estado de obsesión por definir su doctrina por todas partes.

"Los Test." han llenado la tierra con su doctrina. Se hallan en todos los países del mundo. En el año 1952, sus miembros dieron 56,842,805 horas de servicio a su causa, distribuyeron 22,000.000 de libros y folletos. ~~sus~~ ^{asistieron a} 12,710,832. Por segunda vez ^{llamaron a} y distribuyeron 14,000.000 de revistas a personas en particular. El tema de su doctrina.

1. El Reino de los Cielos está a la mano.
2. El fin del mundo está cerca.
3. El Almagedón está a la vuelta de la esquina.
4. El juicio del impío se acerca.
5. El Socorro de Dios - la Teocracia - está por establecerse.

Los Testigos de Jehová tratan de establecer y reforzar sus doctrinas con textos de la Biblia, muy especialmente del Q.T. Comparten por todos los medios la Doctrina de la Trinidad - la creen falsa. Esta, según ellos es promulgada por Satanás para difamar a Dios. De ~~los~~ ^{reales} los testigos no creen en el S. Santo. Cristo, para los T. es un profeta. Para los testigos, la Teocracia es la única línea de salvación - Para los T. el Reino de Cristo empezó en 1914. ; Por qué ese año? No hay evidencia alguna para esta predicción. Es un dogma para los T. que Cristo empezó a reinar en 1914. No tienen prueba alguna.

Los "Ts", no creen en los templos, aunque tienen el salón del reino. No creen en la Navidad ni el árbol de Navidad. Creen que cualquier versículo que citan de la Biblia es suficiente para establecer la verdad sin mas discusión.

Los "Ts" creen que vendrá la Batalla del Almagedón Rev. 16:16, según ellos lo mas catastrófico del mundo. No le prestan ^{alguno} mi respeto ni cooperación. Por haber ido muchos de ellos a la Cárcel y considerarse como perseguidos, son enemigos formales del Estado. Como ellos creen que el gobierno de la Tercericia ~~apagó~~^{apagó} en 1914, por lo tanto sólo deben obedecer a ese gobierno. Nuestra época se presta para una nueva concepción apocalíptica, y hay una tendencia marcada en esa línea, y los "Ts" de Jehová han tomado la delantera en ese campo. Los "Ts" son muy individualistas, y en cierto sentido creen que son blancos de la persecución en todas partes. Tienen muy poco respeto para los demás y viven en una actitud de potestia y arrogancia que raya en ser "desdenados por los demás".

Resumiendo:

1. Los "Ts" se les pensaba hoy de ser una sociedad secreta.
2. No creen en nada que no puedan probar con textos bíblicos.
3. No creen en el saludo a la bandera.
4. No creen en ningún gobierno establecido sino en el de la Teocracia que empezó en 1914. Para ellos esto es un "dogma".
5. Creen en el Almagedón - la batalla que consumirá gran parte de la población de la tierra.
6. Los "Ts" no creen ni quieren que se les diga que son una organización religiosa.
7. Los "Ts" no creen ni en templos ni en ministros.
8. Ninguna otra organización en el mundo distribuye más literatura para difundir sus doctrinas que los "Ts".
9. Los "Ts" se sienten muy felices cuando puedan mantenerse citando textos bíblicos; pero una vez M. los lance fuera de ese campo se desajustan de golpe y porrazo.